

Comité de Cámara Baja de EE.UU. rechaza ataque a embajada de Cuba



Washington, 1 may (RHC) El Comité de Asuntos Exteriores de la Cámara de Representantes de Estados Unidos rechazó el ataque con arma de fuego ocurrido contra la embajada de Cuba en el país norteamericano.

Indignado por el tiroteo en la embajada de Cuba en Washington D.C. esta semana y aliviado de que nadie resultó herido. Debemos garantizar una investigación rápida y exhaustiva, manifestó el presidente de ese grupo legislativo, el demócrata Eliot Engel, citado en la cuenta del comité en Twitter.

En la madrugada de ayer, un hombre armado con un rifle de asalto disparó decenas de veces contra el edificio de la legación diplomática, donde no hubo víctimas, pero sí se registraron daños materiales, antes de ser detenido por las autoridades locales.

Un informe preliminar de la Policía de Washington D.C. se refirió a lo sucedido como un presunto 'crimen de odio', en tanto medios locales de prensa identificaron como el autor del tiroteo a Alexander Alazo,

un hombre de 42 años proveniente de Aubrey, Texas.

La declaración del comité de la Cámara Baja sobre lo sucedido tiene lugar cuando las autoridades cubanas denuncian que el Departamento de Estado no ha emitido una comunicación oficial sobre el hecho, mientras mantiene sus ataques contra las misiones médicas de la isla.

El canciller cubano, Bruno Rodríguez, escribió en Twitter que 36 horas después del ataque terrorista contra la embajada, el secretario norteamericano de Estado, Mike Pompeo, no se ha pronunciado.

Hace una hora volvió a instigar a acciones contra médicos cubanos enfrentan que enfrentan la Covid-19 en otros países. Recrudescimiento del bloqueo y agresión contra Cuba promueven la violencia, expresó en esa red social.

Todavía tengo que ver una declaración del Departamento de Estado sobre el tiroteo a la embajada de Cuba en D.C. Un ataque a cualquier otra embajada habría sido seguido con por una declaración, un compromiso de encontrar al autor, prácticas diplomáticas básicas. Nada, manifestó en el mismo servicio de microblogging el exsecretario estadounidense de Comercio, Carlos Gutiérrez.

Diversas organizaciones y personas dentro de Estados Unidos repudiaron el hecho, al tiempo que demandan a la administración de Donald Trump una investigación exhaustiva sobre lo acontecido y condenar la violencia.

En un comunicado emitido este viernes la agrupación Cuban Americans for Engagement, integrada por cubanoamericanos y estadounidenses, llamó al gobierno y al Departamento de Estado a cumplir con las normas de la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas, sobre todo la relacionada con la protección de los funcionarios consulares.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/221488-comite-de-camara-baja-de-eeuu-rechaza-ataque-a-embajada-de-cuba>



Radio Habana Cuba